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議席３番 軍司 俊紀 議員 

 

【質問１】災害廃棄物対策について 

令和４年２月２５日総務省は環境省に対し、災害廃棄物処理の現場である市区町村に

おける「事前の備え」について調査し、課題を整理し、改善を求める文書を公表した。 

この文書には、災害からの早期の復旧・復興に向けて、災害廃棄物を円滑かつ迅速に

処理するためには、平時における「事前の備え」が極めて重要であること。一方で災害

廃棄物の処理については、初動対応の遅れから、家屋の軒先に災害廃棄物が集められ、

悪臭など生活環境・公衆衛生が悪化した事例等が発生していることが記載されている。 

 

（１）組合では構成自治体の災害廃棄物の発生量等の推計値を把握しているのか。 

（２）仮置き場候補地の選定と事前準備についての情報交換はできているのか。 

（３）民間事業者団体との連携協力は組合が行うべきものか。 

 

【質問２】プラスチック資源循環促進法について 

プラスチック資源循環促進法がこの４月から施行された。同法では、自治体に家庭用

プラスチック資源の一括回収を求めるなど、今後のゴミ処理政策にも大きな影響を及ぼ

すことが予想される。 

 

（１）新法に準じた取り組みの実施が、廃棄物処理・リサイクル施設の整備に必要な「循

環型社会形成推進交付金」の交付要件の１つとなっている。組合では現状廃棄物処理・

リサイクル施設の整備にむけて、どのような段階にあるのか。 

（２）従来のプラスチック製容器包装だけでなく、製品プラスチックまで含めた分別とリ

サイクルの体制を構成自治体とどのように構築していくのか。 

（３）市町村と事業者が連携して再商品化計画を策定していく旨の記載が見られるが、ど

のような検討が行われているのか。 

 

【質問３】次期中間処理施設整備事業の進捗状況について 

 

（１）令和４年度に計画されている事業実施は予定通りか。 

 ① 施設整備基本設計・建設工事発注に向けて、要求水準書等の作成は終わるのか。 

 ② 長期責任型運営維持管理発注業務について、設計図書技術提案・要求水準書等の作成  

は終わるのか。 

 ③ 都市計画原案の公告の準備はできているのか。 

（２）アクセス道路について 

  印西市道 松崎吉田線の工事が遅れているが影響をどのように捉えているのか。 

（３）地域振興基本計画（第２回変更）の現状は。 

 

 



議席７番 増田 葉子 議員 

 

【質問１】次期中間処理施設及び地域振興施設の契約形態について 

新印西クリーンセンターは、現在、事業者選定委員会が設置されて、整備にあたって

の要求水準書の作成にとりかかろうとしているところと認識している。 

基本計画で採用されたＤＢＯ方式はＰＦＩ法に準拠した方式として裁量の範囲が大き

いと聞いているが、選定事業者との契約は具体的にどのようなものになるのか。 

 

（１）印西クリーンセンターの現在の契約形態と問題点は何か。 

（２）新印西クリーンセンターの「長期責任型運営維持管理」とはどういうものか。 

（３）地域振興事業については、用地取得が始まり、先ごろ計画区域の見直しもされた。

地域振興施設の契約形態にはどのようになるのか。 

 

 

 

議席２番 松本 有利子 議員 

 

【質問１】次期中間処理施設について 

 

（１）現在の状況について伺う。 

（２）近年の工事費の高騰の影響等を踏まえ、今後工事費等を再確認するとのことであっ

たが、次期中間処理施設に関連する費用の総額について改めて調査されたか伺う。 

 

【質問２】地域振興事業の現状について伺う。 

 

【質問３】平岡自然公園パークゴルフ場の使用区画整備の現状について伺う。 

 

 

 

議席５番 古澤 由紀子 議員 

 

【質問１】次期中間処理施設整備事業に於ける 

 

（１）既存施設の処理対応について 

（２）温水プールの存廃について 

（３）南山旧清掃工場跡地について 

 


